
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD Nº 05 -2016 

FECHA 07 DE JULIO DEL 2016.  

 Siendo las once horas con veinte minutos del día siete de ju lio del dos mil d ieciséis,  en las oficinas del decanato, bajo la presidencia 
del señor decano Dr. RODOLFO GARCÍA MARTÍNEZ, y con asistencia de los miembros consejeros Ing. JOSÉ PAICO CHERO M.Sc.,  
Ing. EDGAR VEGA  ALCÁZAR M. Sc, Blgo. WILLIAM LEÓN VILLAVICENCIO M. Sc, Ing. SEGUNDO ALBINES SALAZAR M.Sc., Ing. 
FIDEL GONZÁLES MECHATO,  Ing. JORGE CHUNGA CARMEN (Secretario académico) y con el quórum reglamentario se dio inicio 

a la sesión ordinaria de  consejo de faculta   Nª 05. 
 

Justificó su inasistencia el Ing. Ricardo Montero Gómez, por encontrarse delicado de salud.  Asimismo, no justif icó su inasistencia el 

Ing Bernardino López Ibáñez.  
       

SECCIÓN APROBACIÓN ACTA ANTERIOR 

 Se aprobó el acta N 04 de la sesión ordinaria de fecha 16-06-2016 con la siguiente observación de elaborar nueva acta por tener 
errores    de  Tipeo la misma que deberá ser alcanzada en la próxima sesión..  

 
       SECCIÓN DESPACHO 

DO-01-05-2016 
Expediente Nº 004431-0101-16-1, de fecha 04.07.2016, que presenta el Bachiller JUAN CARLOS CHUMACERO FLORES, solicitando la 

expedición de su TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO PESQUERO. 
DO-02-05-2016 
Solicitud que presenta el Bachiller, LLAPAPASCA NUÑEZ ANTHONY FRANCISCO quien solicita, Aprobación de Ejecución de 

Proyecto de Tesis denominado: “EVALUACION DE LA CALIDD DE LA MERLUZA (Merluccius gayi peruanus) CAPTURADA 
CON PALANCRE Y ENMALLE EN LAS CALETAS EL ÑURO Y LOS ORGANOS-TALARA 2016, patrocinada por el Blgo. William 
León Villavicencio y copatrocinador Ing. Fidel Gonzale s Mechato”. Cuenta con Informe Favorable del Jurado. 

DO-03-05-2016 
Solicitud que presenta el Alum. JUAN FRANCISCO ONTANEDA GONZALES, quien solicita aprobación de PRACTICAS PRE 
PROFESIONALES denominadas DISEÑO, CONSTRUCCION Y CULTIVO DE TRUCHA ARCO IRIS (On corhynchus mikiss) 
Richardson, 1836, EN EL CENTRO PISCICOLA SAN JUAN –  SAN JUAN DE CACHACO-PACAIPAMPA-AYABACA-PIURA”. Cuenta 

con Informe Favorable de la Comisión. 
DO-04-05-2016 
Informe 581-2916-OCAJ-UNP sobre licencia con o sin goce de haber del Ing. MANUEL QUEREVALU TUME. 

DO-05-05-2016 
Oficio N 009-UNDCAL-FIP/2016, que remite la Unidad de Calidad de la FIP, solicitando autorización para realizar encuesta a los 
alumnos en calidad de Egresantes.  

DO-06-05-2016 
Acuerdo de Departamento sobre licencia con goce de haber del   Dr. JUAN JIMÉNEZ BELLASMIL. 
DO-07-05-2016 

Oficio que remite el Departamento académico solicitando autorización para participación en evento académico de los docentes Dr. 
Rodolfo García, Dr. Maximo Sandoval, Mg William León y el Mg. Victor Hugo Juárez Peña.  
DO-08-05-2016 
Solicitud con registro de ingreso N° 0189-SA-FIP, de fecha 07.07.16, que presenta la Bachiller DIANA SOFIA LECARNAQUE 

ZAVALA, quien solicita, Nombramiento de Jurado de Proyecto de Tesis denominado: “IMPLEMENTACIÓN DE PROTOCOLO 
MUNDIAL DE SEGURIDAD ALIMENTARIA BRC (BRITISH RETAIL CONSORTIUM) EN UNA PLANTA DE CONGELADO DE 
RECURSOS HIDROBIOLOGICOS”, patrocinado por el Dr. Juan Jiménez Bellasmil. y Copatrocinado por el Mg. Juan Manuel Tume 

Ruiz.  
DO-09-05-2016 
Oficio 114-2016 que presenta el Coordinador del Programa Umbral Anticorrupción-ODECMA solicitando designación de profesional 

especialista en Acuicultura.  
 
SECCIÓN INFORMES 

 
Del Mg. William León 
1-Informó con relación al perfil del proyecto de mar icultura a realizarse con OANNES y la empresa TASA se ha alcanzado un proyecto 
de convenio marco, que podr ía estar firmándose luego de obtener la aceptabilidad de empresa, OANNES, la FIP y la OSPA. El 

proyecto a realizarse de siembra y crianza de cabrilla y chita y se ha coordinado para que el día mar tes a las 10 de la mañana se 
realice una reunión en las cuales se deben exponer los avances que se tienen del perfil. Esta reunión tiene que llevarse dentro del 
comité que se formó para la elaboración del perfil. Se informa para que tenga aprobación del decano y se tomen las acciones 

necesarias y aumentar las posibilidades de realizar e l proyecto con la empresa privada. 
 
2. Asimismo informó que el día de hoy se ha conversado con la DIREPRO con respecto a la actualización y formalización del 

convenio marco entre la FIP y la DIREPRO, en la que se están consolidando la par ticipación en las actividades de prácticas pre 
profesionales proyectos de investigación y participación en actividades de ex tensión de par te de nuestros egresados en las 
actividades pesqueras que promueve la DIREPRO. Para ello se ha dejado proyecto a la d irectora quien ha mostrado su conformidad 
y va a revisarlo, en el caso de haber observaciones, antes de la firma del rector, informará oportunamente.  

 
 



 
 
 

 
También se ha conseguido estrechar la coordinación de trabajo entre ambas instituciones en lo relacionado a actividades de 
proyectos, capacitaciones y prácticas tanto pre profesionales como profesionales.  

3. Informó que se han alcanzado las líneas de investigación, no se sabe  a quién se solicita el requerimiento  adicional para mejorar el 
plan de investigación, teniendo en cuenta que contamos con una sola escuela un solo departamento, y no sabemos quiénes son lo s 
responsables, ser ía bueno que funcionalmente debe manejarse con las áreas establecidas, sugiriendo que se mantenga esa 
agrupación, la misma que deben  estar alineadas  con la investigación, debe haber una lectura con visión, todav ía seguimos co n 

esquemas cerrados y ríg idos.  
Ahora se requiere operar funcionalmente, defini tivamente, para lo cual debe designarse un responsable funcional de las áreas y a 
quien es que derivamos la información. Mucho se ve el aspecto académico responsabilidad administrativa del docente, se ha ido  a 

cursos donde la orientación en el aula el motivo principal es el concomiendo y el aprendizaje.  
Debemos mejorar las competencias de los docentes, en la enseñanza mediante la investigación, los conocimientos de un libro y la 
experiencia agregarlo y motivarlos mediante investigaciones y lo académico esta  sobre cualquier otra intención incentivar al a lumno a 

investigar.  
 
Del Mg. Jose Paico 
Indicó que está de acuerdo a lo informado con el Blg. W. León, asimismo manifiesta que se debe dar a las sesiones de consejo de 

facultad la debida formalidad, dado que se ha interrumpido mucho. Asimismo, señaló que se debe tener  mayor cuidado en la 
redacción del Acta respectiva.  
El señor Decano se disculpó cordialmente, haciendo hincapié que no iba a volver a suceder.  

 
Del Mg E. Vega 
1.En relación al DAIP, manifiesta que se ha solicitado a todos los docentes el PTI (Plan de Trabajo Individual) habiendo la mayoría 

cumplido con entregar. De otro lado indica se les ha solicitado las asistencias de alumnos, cuyos formatos deben obrar en el 
Departamento Académico. Indicó que se encuentra elaborando la distribución de carga académica para lo cual ha convocado a 
sesión de depar tamento.  
 

2. En cuanto a lo que es CEAPA se ha tenido una reunión con el gerente administrativo Dr. Choquehuanca quien ha aceptado cumplir  
la resolución rectoral 213-R-2015, en la cual se cede la estación de bombeo, así mismo se ha dispuesto se haga un cambio en cuanto 
a la autorización del uso del agua para el CEAPA, para de consumo de menor escala a autoconsumo.  

De otro lado señaló que se están realizando todas las coordinaciones para abastecer de tilapia al comedor universitar io, continuarán 
coordinando el día lunes del presente.  
Para ello se reacondicionarán los estanques y se construirán nuevos Se reactivará porque se tiene todo el estudio para la 

construcción del área de acuicultura 2 estanques de m2 y   m2, concretar y gestionar  
 
Del señor Decano 
1.Informó que la Facultad está tratando de participar en el Programa FONDO Empleo promovido por el Ministerio de Trabajo, en 

labores de capacitación a empresas y diferentes sectores. Asimismo, manifiesta que cuenta con el apoyo de un economista que ha 
sido designado por la administración central.  
Señaló que el sábado 9 es el ú ltimo plazo para inscrib irse, debiendo cancelar 250 soles que es el derecho para poder p articipar, se ha 

coordinado con el responsable de los Programas Sociales Ing. Juan Julcahuanga, quien ha prometido apoyar en el proyecto, ello s 
van a par ticipar en otro rubro diferente, se har ía complementes entre la facultad y programas; Si se logra inscr ibir,  se tendrá que 
elaborar los proyectos respectivos, beneficiándose la facultad y los integrantes. Está convencido que s i van a par ticipar.  

2. Que se está promoviendo en la UNP, para que los Centros Productivos se autofinancien, que tengan productos que puedan 
abastecer a la misma universidad, por ejemplo  se ha proyectado que el CEAPA podrá abastecer de productos 2 días al mes, con 
quinientos kilos de tilapia, esperemos que esta acción se concrete y de esta manera la Universidad podrá recuperar la inver sión, en 
relación al refaccionamiento de los estanques del CEAPA y la construcción de nuevos, ta l  como ha señalado el Ing. E. Vega, e  

incluso se generan recursos para la Facultad.  
3. Se ha está tratando de reactivar convenio con DIREPRO, a fin de contar con protagonismo en la región  
4. Que e l día 13 de ju lio se van a llevar a cabo las conferencias de acuicultura, hay buena expectativa, empresarios, empresa 

acuícola y toso los que se dedican a la actividad. Esto nos va a permitir capacitar al personal, siendo una labor de proyección y 
extensión universitaria,  espera la mayor par ticipación de docentes en estos eventos porque ser ía la puerta que se abrir ía para 
formalizar convenios o car tas de intención con empresas que permita realizar eventos de capacitación  y que los alumnos puedan 

realizar sus prácticas pre y profesionales. Se debe hacer extensiva. Si se cumple va en beneficio de toda la comunidad universitaria.  
5. Que los días18 y 19 se lleva a cabo el seminario sobre el fenómeno del Niño, este seminario va a ser escrito en un libro bilingüe, 

que se distribuido a nivel nacional e internacional, siendo protagonistas, no irrogará gastos a la UNP porque el costo está a segurado, 

la república coreana del sur financia estos eventos.  

6. Asimismo, señaló que la próxima comisión académica de la UNP, se ha solicitado que se lleve a cabo en el auditorio de la 

Facultad. Este mar tes 12 la sesión académica será en el auditorio, quedan invitados para par ticipar como oyentes, a fin de 

comprometer a autoridades para que ayuden y apoyen en sus propuestas para implementar la facultad y mostrar que la Facultad 

tiene carencia de equipos y materiales en la parte académica. También se va a solicitar que una sesión de consejo universitario se 

haga en la Facultad, estamos preocupados por la implementación de la planta, prometido ayudar con todos sus esfuerzos para 

implementar. Miembro titu lar del consejo universitario, con el mínimo. 

7. De otro lado señala que el CPPP viene elaborando ahumado en la facultad.  



 

 

 

 

 

 

Señala, haber recepcionado un oficio de una invitación de santo domingo de parte del Corte de Justicia de Piura, en la cual nos 

solicitan la par ticipación de un profesional para la elaboración de un proyecto conjunto, Se propone la participación del Dr.  Máximo 

Sandoval Cruz.  

8. Sobre el problema de la sede de PROEDUNP Talara, nos puede traer inconvenientes, considerando que en los últimos años no 

han ingresado alumnos, generándose un vacío en cuanto a la recuperación de cursos de los alumnos que salen desaprobados, 

porque los alumnos que se han retrasado tienen imposibilitado recibir cursos, ha generado un problema, se está tratando de buscar la 

mejor alternativa, para trasladar o traer, hay un gran número de estudiantes. Se está solicitando una reunión, para definir cuáles son  

los requisitos y condiciones.  

La Facultad tiene su propuesta que sea voluntaria bajo una carta de compromiso, y los alumnos que vienen se acoplen de acuerd o a 

como hayan avanzado en su plan de estudios y plantea, los que ya están terminando se podría trae r a Piura, para que culminen, 

todas las demás promociones pueden hacerlo en forma voluntaria.  

Los alumnos de PROEDUNP Talara están solicitando 200 alevinos de tilapia para sembrar en estanque que se están implementando 

en la misma ciudad de Talara.  

9. No hay reposición de la caja chica, se han ejecutado gastos por endeudamiento, pero es temporal; asimismo ya se han rendido los 

gastos que se ocasionaron en la semana pesquera, así como la caja que fue dada en los meses de mayo, se debe junio, los recur sos 

son escasos.  

10. En cuanto a las clases, informa que se establecen dos horarios en función a las promociones, el fundamento. Los alumnos de los 
últimos niveles, se encuentran realizando sus prácticas pre profesionales, debiendo darse facilidades para que estu dien en las 
mañanas ingresantes ya estaban haciendo sus prácticas, facilidades que estudien en la mañana y los primeros niveles en la tarde.  

 

Del Ing. F.  Gonzales 

Informó que se encuentra procesando ahumado de caballa a pedido del señor Decano y que se está preparando un informe completo 
sobre la situación actual de la Planta de Congelado. Actualmente se cuenta con un trabajador que mantiene las áreas limpias por el 

momento están haciendo uso de las instalaciones, para el procesamiento y las clases y prácticas de otros cursos afines. Asimismo, 
indica, se le ha hecho desde hace tiempo un mantenimiento de los equipos de frio.  
 
Del Ing. J. Chunga   

Manifiesta que las clases se desarrollan normalmente, así mismo señala que se alcanzó oportunamente la relación d e cursos 
propuestos para el presente semestre, de conformidad a lo señalado en el Reglamento Académico vigente, debiendo el depar tamen to 

designar a los docentes responsables.  
 
SECCIÓN PEDIDOS 

 
Del Ing. J.  Chunga 
Solicitó se apruebe el Plan Operativo Institucional de la FIP y Presupuesto 2017 
 

Del Dr R. García 
1.Solicitó formar una comisión y determinar áreas académicas en la FIP  
2. Pidió Autorización para dictar cursos de capacitación:  

 
SECCIÓN ORDEN DEL DÍA 
Luego de las discusiones y deliberaciones se aprobaron los siguientes acuerdos:  

 
DO-01-05-16  

“PROPONER AL CONSEJO UNIVERSITARIO DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE PIURA, OTORGAR EL TITULO PROFESIONAL 

DE INGENIERO PESQUERO AL BACHILLER JUAN CARLOS CHUMACERO FLORES, DE ACUERDO AL ART. Nº 286 DEL 
REGLAMENTO GENERAL DE LA UNP, AL HABER APROBADO LA TESIS TITULADA: “ELABORACION EXPERIMENTAL DE 
SNACK A PARTIR DE A PULTA DE CALAMAR GIGANTE (Dosidicus gigas)”.   

 
DO-02 -05-16 
AUTORIZAR LA EJECUCIÓN DEL PROYECTO DE TESIS TITULADO: “EVALUACION DE LA CALIDAD DE LA MERLUZA 

(Merluccius gayi peruanus) CAPTURADA CON PALANGRE Y ENMALLE EN RELACION AL SEXO Y TAMAÑO EN LAS 
CALETAS EL ÑURO Y LOS ORGANOS -TALARA”, PRESENTADO POR EL BACHILLER ANTHONY FRANCISCO LLAPAPASCA 
NUÑEZ, EL MISMO QUE ES PATROCINADO POR BLGO. WILLIAM RICARDO LEÓN VILLAVICENCIO Y COPATROCINADO POR EL 

ING. FIDEL GONZALES MECHATO. 
 
 
 



DO-03-05-16 
APROBAR EL INFORME DE PRACTICAS PRE PROFESIONALES TITULADO:  “DISEÑO, CONSTRUCCION Y CULTIVO DE 
TRUCHA ARCO IRIS Oncorhynchus mikiss Richardson, 1836, EN EL CENTRO PISCICOLA „SAN JUAN‟ – SAN JUAN DE 

CACHACO-PACAIPAMPA-AYABACA-PIURA”, PRESENTADO POR EL ALUMNO JUAN FRANCISCO ONTANEDA GONZALES, 
COMO REQUISITO, PARA OBTENER EL GRADO ACADEMICO DE BACHILLER EN INGENIERIA PESQUERA.  
 

DO-04-05-16 
“OTORGAR LICENCIA SIN GOCE DE HABER AL DOCENTE ING MANUEL DOMINGO TUME QUEREVALÚ, PROFESOR AUXILIAR 
A T. C. ADSCRITO A LA FACULTAD DE INGENIERÍA PESQUERA”. 

 
DO-05-05-16 
APROBAR, LA ENCUESTA A ESTUDIANTES, QUE PRESENTA EL DIRECTOR DE LA UNIDAD DE CALIDAD DE LA FACULTAD DE 
INGENIERIA PESQUERA Y AUTORIZAR LA APLICACION DE LA MISMA, A LOS ALUMNOS DE LA FACULTAD DE INGENIERIA 

PESQUERA, EN CALIDAD DE EGRESANTES; CORRESPONDIENTE AL SEMESTRE 2016-I. 
 

DO-06-05-16 

A) RATIFICAR EL ACUERDO DEL DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE INGENIERIA PESQUERA, RELACIONADO CON  LA 

APROBACION DE LICENCIA CON GOCE DE HABER DEL DR. JUAN NEPOMUCENO JIMENEZ BELLA SMIL, PARA 
REALIZAR ESTUDIOS DE POSTDOCTORADO EN INGENIERIA QUIMICA AMBIENTAL Y BIOALIMENTARIA EN LA 
UNIVERSIDAD DE OVIEDO-ESPAÑA, POR UN PERIODO DE 10 MESES COMPRENDIDOS ENTRE EL 01 DE SETIEMBRE 
2016 AL 30 JUNIO 2017 , CON RETENCION  DE PLAZA; ASIMISMO LA CARGA ACADEMICA DEL MENCIONADO 

DOCENTE SERA ASUMIDA POR LOS DOCENTES  MG. JUAN  MANUEL TUME RUIZ Y MG. EDGARDO DAVID QUINDE 
RENTERIA; Y 
 

B) SOLICITAR AL SEÑOR RECTOR, LE OTORGUE FACILIDADES CONCERNIENTES EN PASAJES TERRESTRES PIURA-
LIMA-PIURA Y UNA BOLSA DE VIAJE QUE LE PERMITA CUBRIR EN PARTE, LOS GASTOS DE TRAMITES EN LA 
EMBAJADA DE ESPAÑA-LIMA. 

 

DO-07-05-16 

A) AUTORIZAR LA PARTICIPACION DE LOS DOCENTES DR. RODOLFO GARCIA MARTINEZ , DR MAXIMO SANDOVAL 
CRUZ, MG. WILLIAM RICARDO LEON VILLAVICENCIO Y MG. VICTOR HUGO JUAREZ PEÑA; EN EL “SEMINARIO DE 
COOPERACION COREA- PERU EN POLITICAS DE PESCA Y ACUICULTURA EN EL PERU” QUE SE REALIZARA EN LA 

CIUDAD DE LIMA EL DIA 21 DE JULIO DEL AÑO EN CURSO; Y 
 

B) SOLICITAR AL SEÑOR RECTOR OTORGUE A LOS MENCIONADOS DOCENTES, LAS FACILIDADES 

CORRESPONDIENTES EN LICENCIA A PARTIR DEL 20 AL 22 DE JULIO Y PASAJES TERRESTRES PIURA-LIMA-PIURA 
Y TRES (03) DIAS DE  

 VIATICOS DE ACUERDO A LA CATEGORIA.” 
 

DO-08-05-16 

NOMBRESE A LOS DOCENTES MG. EDGARDO DAVID QUINDE RENTERIA (Presidente), ING. HUALTER LEYTON MASIAS 
(VOCAL), E ING. FIDEL GONZALES MECHATO (SECRETARIO), COMO MIEMBROS DEL JURADO ADHOC DEL PROYECTO DE 
TESIS DENOMINADO: “IMPLEMENTACIÓN DE PROTOCOLO MUNDIAL DE SEGURIDAD ALIMENTARIA BRC (BRITISH 

RETAIL CONSORTIUM) EN UNA PLANTA DE CONGELADO DE RECURSOS HIDROBIOLOGICOS”, PRESENTADO POR LA 
BACHILLER DIANA SOFIA LECARNAQUE ZAVALA, PATROCINADO POR EL DR. JUAN JIMENEZ BELLASMIL Y 
COPATROCINADO POR EL MG. JUAN MANUEL TUME RUIZ.  
 

DO-09-05-16 
DESIGNAR AL DR. MAXIMO SANDOVAL CRUZ, DIRECTOR DE LA ESCUELA DE INGENIERIA PESQUERA, PARA QUE APOYE EN 
LA ELABORACION DE UN EXPEDIENTE SOBRE CULTIVO DE ESPECIES DE ACUICULTURA, QUE SE DESARROLLARA EN EL IE. 

SAN JUAN DEL DISTRITO DE SANTO DOMINGO-MORROPON; SOLICITADO POR EL COORDINADOR GENERAL DE LOS 
JOVENES LIDERES DEL PROGRAMA ÛMBRAL ANTICORRUPCION-ODECMA. 
 

Pedido del Ing. Jorge Chunga C.  

APROBAR EL PLAN OPERATIVO INSTITUCIONAL 2017, DE LA FACULTAD DE INGENIERIA PESQUERA DE ESTA  UNIVERSIDAD; 

CON SU RESPECTIVO PRESUPUESTO. 

 

Primer pedido del señor Decano 

DESIGNAR LA COMISIÓN ENCARGADA DE REALIZAR UNA PROPUESTA DE ÁREAS FUNCIONALES , PARA LA FACULTAD 
DE INGENIERÍA PESQUERA, LA MISMA QUE ESTA INTEGRADA POR L OS SIGUIENTES DOCENTES: 
DR. CESAR AUGUSTO RAMOS CHUNGA 

MG. VÍCTOR HUGO JUÁREZ PEÑA 
MG. EDGARDO DAVID QUINDE RENTERÍA. 
 

OTORGAR A LA INDICADA COMISION, UN PLAZO DE SIETE (07) DIAS  A PARTIR DE SU RECEPCION, PARA QUE 
ALCANCEN EL INFORME CORRESPONDIENTE. 



 
 
 

Segundo pedido del señor Decano 
APROBAR LA REALIZACION DE LOS SIGUIENTES EVENTOS ACADEMICOS A REALIZARSE EN LA SALA DE CONFERENCIA 
DEL AUDITORIO CENTRAL DE NUESTRA UNIVERSIDAD SEGÚN DETALLE: 

-  „DESARROLLO DE LA ACUICULTURA COREANA: PRESENTE Y FUTURO 
KOREA AQUACULTURE DEVELOPMENT: PRESENT AND FUTURE 
EXPOSITOR: DR. KANG, DO-HYUNG 

HORA: 10 AM. 
- „DESARROLLO DEL CULTIVO DE LENGUADO EN COREA‟ 

FLOUNDER FARMING DEVELOPMENT ON KOREA 
EXPOSITOR: DR. `YANG, JUN-BONG 

HORA: 11 AM. 
ASIMISMO, SOLICITAR AUTORIZACIÓN PARA LA PARTICIPACION DE NUESTRA UNIV ERSIDAD COMO CO–ORGANIZADOR DEL 
SEMINARIO „EL NIÑO 2015/2016: MONITOREO E IMPACTOS‟ A REALIZARSE LOS DIAS 18 Y 19 DE JULIO 2016; PROGRAMADO 

POR EL LABORATORIO PERU-COREA EN CIENCIAS Y TECNOLOGÍA MARINA PARA LATINO-AMÉRICA-KOPER Y CUYA 
EJECUCION NO IRROGARÁ GASTOS A LA UNIVERSIDAD NI A LA FACULTAD DE INGENIERÍA PESQUERA.  
 

Siendo las 13:50 y no habiendo más puntos que tratar, se dio por levantada la sesión. 


